

GBTA gründet vier Fachgruppen

Der Geschäftsreise-Verband will sich intensiver mit den Themen Flug, Hotel, Tagung und Technik beschäftigen. Der Flugausschuss wird von Berater Jörg Martin geleitet.



Jörg Martin vertritt auch den deutschen VDR innerhalb der GBTA.

Foto: VDR

Der internationale Geschäftsreise-Verband Global Business Travel Association (GBTA) hat vier neue Ausschüsse ins Leben gerufen, in denen sich europäische Travel Manager mit den Themen Flug, Technologie, Hotel und Tagung beschäftigen. In den Fachgruppen soll es um einen Erfahrungsaustausch der GBTA-Mitglieder gehen sowie um die Erarbeitung von Ausschreibungen, Tools und White Papers.

An der Spitze der Fachgruppe Flug steht Travel-Management-Berater Jörg Martin (CTC Corporate Travel Consulting), der auch den deutschen GBTA-Partnerverband VDR vertritt. Vize ist Mia Andersson, Global Travel Manager von Astra Zeneca. Um Technologie kümmert sich Louise Kilgannon (ebenfalls Astra Zeneca), und des Themas Hotel nimmt sich Travel Managerin Ulrika Rosen (Tetrapack) an. Der Tagungsausschuss schließlich wird von Lanyon-Travel-Managerin Izania Downie geleitet.

Geplant ist zudem noch die Gründung eines Ausschusses, der sich mit dem Thema Reisesicherheit beschäftigen soll. Interessenten können sich direkt bei dem Verband melden: enquiries@gbta.org.